



Das Drachenbrünnele



Damals, vor 2000 Jahren, lebte in Rothaupten ein Drachenarzt. Alle verletzten Drachen kamen zu ihm, weil er die besten Heilmittel der Welt hatte: das Wasser aus der Quelle. Eines Tages kam ein schwer ver-

letzter Drache. Er legte sich in das Becken, in dem das Heilwasser gesammelt wurde. Nach einer Stunde kam er wieder heraus. Nun waren seine ganzen Wunden verheilt. Er freute sich sehr und erzählte von seiner Wunderheilung im ganzen Land. Und der Drachenarzt wurde sehr berühmt. Bald planschten 200 Drachenbabies. Sie wuchsen schneller als andere Drachenbabies. Sie bekamen außergewöhnliche Fähigkeiten und wurden älter als alle anderen Drachen im Land.

Vielleicht wirkt das Wasser ja auch bei Dir!?

Jannik, Luis, Lukas
und Niki (Kl. 3C)



Sofie, 3a

B. Spahn-Kaufmann